

Louis Claude de Saint-Martin



AFORISMOS

“Fuente eterna de todo lo que es, que envía los hacedores los espíritus de error y la oscuridad a ellos separados de Tu amor, envío a la que busca un espíritu de verdad que el enfoque a Ti para siempre. Lo que el enfoque de este consumo de espíritu en mí incluso los rastros más pequeños el viejo hombre y que después de haber comido, no surgen de este montón de cenizas un nuevo hombre en quien el Tu sagrado mano no desdeña a verter más unción santa”

“Vendré hacia Ti, Dios de mi ser; vendré hacia ti, sin embargo, sucio que soy, voy a presentar a mí mismo antes de Ti con confianza que. A presentar a mí mismo en el nombre de su eterna existencia, en el nombre de mi vida, en el nombre de su santa alianza con el hombre, y este triple de la oferta será para usted un holocausto de complacer olor en el que el su espíritu va a descender sobre su fuego a Dios que lo consumen y volver más tarde a la de su casa santa, carga y completamente llena de deseos de un “indigente alma que suspira solamente después de usted”

“Todos los hombres son mí mismo útil, pero no es algo que ninguno que yo puedo hacerlo. Yo necesito a Dios”

“De todas las formas espirituales que he experimentado, no se han encontrado una más suave, más segura, más rica, más fecundo, más duradera, de la penitencia y humildad”

Ciegos mortales, ¿acaso se le puede atribuir a Dios, a su sufrimiento y sus penurias en esta tierra ajena? ¿Dios no le gusta el nombre de la santidad? ¿Su ley no le gusta el nombre de la caridad? ¿Y en su cetro no le gustó el nombre de la justicia? Observar la naturaleza y no creen que ella es la más sabia y más justo de él. Pero todos los seres que hacen de ellos lugares en el vientre de sus relaciones naturales, y en los elementos de sus análogos. Usted solo, infeliz hombre, venga a visitarte para los sus pensamientos, de modo separado de sus informes, que un habitante del agua que le fue

arrojado a cabo, en seco, jadeante en el banco, que no parecen sufrir más de lo que. No digas entonces que fue Dios quien te separó del río de la vida; Él te lo había dado como tu hogar y su ley y sobre su amor no deja de llamarte a él. ¡Estás miedo de limitar la gloria de Dios al negar que es el autor del mal! Reflexiona que el mal no es un poder; refleja que es una impotencia y debilidad, ya que no hace más que tratar de apoderarse del bien que el faltante. (de *El hombre del deseo*)

“Esposo de mi alma, por el que se ha concebido el santo deseo de la sabiduría, vienen a ayudarme usted mismo para dar la luz a este hijo amado que yo no voy a nunca demasiado favorecer. Desde que él ha visto la luz, Sumerge en agua hasta el bautismo de Tu espíritu vivificante, que es escribir el libro de la vida y es reconocido para siempre, como existente en el número de fieles miembros de la Iglesia del Altísimo”

“Señor, ¿cómo se atreve me mira un momento y sin estremecimiento de terror en mi miseria! Me visto en medio de las mis propias iniquidades que son los frutos de mi abuso en todos los géneros, y he vuelto como mi bata, me abusado de todas mis leyes, que abusa de mi alma, he abusado de mi espíritu, he abusado y abusan diariamente por todos los gracias que la de su amor no cesa diaria de difusión en su ingrato y desleal criatura”

“Ha sido claramente demostrado que no son dos maneras: en una no se significaba, sin hablar, y en el otro que está hablando no entiende”

“El hombre será verdaderamente regenerado, cuando se va no se regenera en un solo pensamiento, pero en su pensamiento en general, en sus palabras, en sus obras, cuando el Espíritu penetra cada gota de su sangre, y el hombre va a revestirse de HIM, se transforma en esencialmente espiritual y angelical. Sólo entonces el hombre será, en espíritu y en verdad, sacerdote del Señor”

“La esperanza de la muerte es el consuelo de mis días, por eso me gustaría que no dijeras nunca,” la otra vida “porque hay algo de esa”

“¿Qué es el hombre si no tiene la llave de su prisión?”

“¿Son nuestras obras el precio de nuestra L Nuestro S? ¿trabajos? es la moneda de nuestras luces.

“Cuando me amé algo que no era Dios como Dios, yo estaba enfermo y miserable. Cuando está de vuelta al amor de Dios más que cualquier otra cosa, me he sentido renacer, y la alegría está inmediatamente devuelto.

“Hay más paz en la paciencia que en el juicio; por tanto, es mejor ser acusado injustamente que acusar a otros, aunque sea con justicia.

Para llevar la mi voluntad, Señor, te ruego que mi deseo, porque si puedo solo instante suspender la mía serán antes de ti, las corrientes de su vida y de su luz entrarán en mí con ímpetu, no sin estar ya ningún obstáculo para ellos todavía. Ven a ayudarme a ti mismo a romper estas fatales barreras que te separé; armado contra mí mismo, para

que en mí nada se resiste a su poder y que Usted triunfos en mí para todos los sus enemigos y todo el mío, triunfando en mi deseo.

Escucha alma mía, escucha y consuélate en tu miseria; Hay un Dios poderoso que quiere hacerse cargo del cuidado para curar todas las heridas. Él es el único, sí, él es el único que tiene este supremo poder y lo ejerce sólo hacia aquellos que reconocen lo que el poseedor y como el celoso administrador de la misma.

“Odio la guerra, pero amo la muerte”

“La única diferencia que existe entre los hombres, es que algunos están en el otro mundo, y que sabe, y el más que es sin saberlo.

“Tememos lo que es malo, pero solo eso tememos; de esta manera siempre tendremos nuestro corazón en la alegría”

“No basta con decirle a Dios: ¡Hágase Tu Voluntad! Debemos buscarla sin descanso y conocerla, porque si no lo sabemos, ¿qué somos? ¿Qué podemos hacer?”

“Vi que los hombres se sorprendieron de la muerte, pero no se nace. Sin embargo, es el nacimiento a ser el más increíble y admirable”

Yo me presento a las puertas del templo de mi Dios, y no abandonaré este humilde lugar de los indigentes, que el padre de mi vida me ha entregado en mi pan de cada día. Aquí es que este pan viene hacia adelante todos los días; Yo he recibido, he probado y quiero anunciar a su dulzor a las generaciones futuras.

Unámonos, hombres de paz, hombres de deseo: unámonos para contemplar en un estremecimiento santo la extensión de la misericordia de nuestro Dios, y digamos en común, que todos los pensamientos de los hombres, todos sus deseos más puros, todas sus acciones más regulares, no podían juntos acercará al pequeño acto de su amor

Si hubiéramos permanecido fieles a nuestro santo destino, todos hubiéramos tenido que manifestar, cada uno según su propio don, la gloria del Principio eterno. Pero sin posibilidad de duda, debemos creer que no hemos observado la ley suprema, considerando nuestra miseria actual y al mismo tiempo el hecho de que el Autor de la justicia no pudo abandonarnos injustamente en un estado de sufrimiento y privación. El abuso de los privilegios que ha dado lugar a una manifestación frente a la que se requiere de nosotros, se trata de modo que en lugar de ser testigos de la gloria y de la verdad, somos sólo testigos de reproche y la falsedad. (*de Ecce Homo*)

No lo sabes, ¿quizás la más sencilla y la más sublime de las figuras? ¿Y no sabes que el centro está en cargo de ella? Confidaci, la estudian todos los días de su vida, pero no a la manera de los hombres; que van a hacer que la muerte de la ciencia. Aquí está lo que va a decir: “de todos los seres, después de Dios, aspectos sobre todo te misma; el espíritu ha descansado sobre las aguas, pero Dios mismo ha descansado en el hombre.” Entonces, ¿cómo podría perecer el hombre? Él es el pensamiento de Dios, ¿cómo podría perecer? ¿Quizás que el pensamiento de Dios es un error y una ilusión pasajera? (*de El hombre del deseo*)

Señor, ¿cómo sería posible para nosotros cantar las canciones de la Ciudad Santa aquí abajo? ¿Es que desde el centro de los torrentes de nuestras lágrimas que nos podemos hacer que las canciones de alegría y júbilo escucharon? Si abro la boca para formarme los primeros sonidos, los sollozos me oprimen y no puedo dejar que se deslice que los suspiros y los acentos de la pena; y con frecuencia incluso estas lágrimas se ahogan en mi seno, o ninguna oreja caridad es cercana a mí para escucharlos y tráeme un poco de consuelo.

¿Tendrá que tener la fortaleza, mi alma, para contemplar la magnitud de la deuda que el culpable el hombre ha contraído hacia la Divinidad? Pero si usted tuviera el uno a complacer en el crimen, es posible que así considere todos los horrores de ella.

“El número de los que engañan al otro es ciertamente considerable; pero los que se engañan a sí mismos son infinitamente mayores”

“La oración es el aliento del alma”

“El secreto de la evolución del hombre está en la oración; el secreto de la oración en preparación, el secreto de la preparación en la conducta pura, el secreto de la conducta pura en el 'temor de Dios', el secreto del 'temor de Dios' está en el 'Amor porque el Amor es el comienzo y la entrada de todos los secretos de todas las oraciones y todas las virtudes”

“En el mundo, que están por delante aquellos que no conocen la verdad, son los más ansiosos a ponerlo”

Para probar que el principio de cualquier acción es legítimo, se deben considerar sus consecuencias; si el agente es infeliz que es sin duda culpable, ya que puede no ser infeliz a menos que él es libre. (*de “De los Errores y de la Verdad”*)

La Verdad y oraciones que nos hemos enseñado aquí son demasiado pobres para nuestras necesidades; que son las oraciones y las verdades de la época y que sienten que fueron hechas para otras oraciones y otras verdades. (*de El ministerio del hombre espiritual*)

“Alégrate cuando Dios va a poner a la prueba, es un signo evidente de que no se ha olvidado de ti”

“Las circunstancias de mi vida han sido los pasos que Dios ha preparado para mí para ir a él, porque él no quiere que yo tengo alegrías, consuelos, luces y la fortuna de la otra mano no sea la Su. La Su única meta es que yo vivo y habito para siempre con Él. Esta es una verdad escrita en mi destino, ya que la mayor parte tierna edad, ha siempre hecho en cualquier periodo de mi vida”

“La única ventaja de las fortunas y las alegrías de este mundo es que pueden hacernos evitar la muerte”

“Lo más difícil para nosotros, no lo sabemos, pero corrígenos. Tenemos mucha más inteligencia que valentía”

Si un hombre se evita mirar a sí mismo como el Rey del universo, que es debido a la falta el coraje para recuperar los sus títulos sobre, debido a las obligaciones relacionadas parecen demasiado extenuante y porque se teme menos de renunciar a su estatus y los sus frutos que emprender la restitución de su valor. (de “*De los Errores y de la Verdad*”)

El universo puede también ser comparado a un gran templo; las estrellas son las sus luces, el suelo en su altar, y el hombre, el sacerdote de Jehová, las ofertas de los sacrificios. (de *Quadro Naturale ...*)

Os dejo murmurando a los hombres no encendidos y superficialmente el respeto a la justicia que castiga a los hijos por los pecados de los padres. Y no me vuelva a llamar a los abogados de la física de acuerdo a la cual una fuente contaminada transmite las sus impurezas a sus productos, debido a la analogía sería falsa y odiosa, si se aplica a lo que no es física. Pero, si la justicia puede afligir a los hijos por causa de los padres, también puede limpiar a los padres por medio de los hijos; y aun cuando se excede la capacidad de comprensión de los tontos, que debería permitir a suspender el nuestro juicio hasta que estaremos autorizados en el consejo de sabios. (de “*De los Errores y de la Verdad*”)

“Quería hacer el bien, pero no, quería hacer ruido, porque el ruido no hace el bien y el bien no hace ruido”

“No deseo en absoluto demostrar la existencia de Dios a través de la naturaleza. Pero, ¿cómo admirar la naturaleza sin referirme a su Autor?”

“Deseo que todas las enseñanzas de Dotti of Wisdom comiencen con las palabras: ¿Amas a Dios, serás el verdadero Sabio?”

La ubicación del alma ha sido objeto de frecuentes disputas; por algunos que se encuentra en la cabeza, por otras personas en el corazón, por aún otras en el solar del plexo. Si el alma eran una orgánica y material de partículas no habría una razón para asignarle un lugar, y que sería posible para él a ocupar uno. Pero al ser una entidad metafísica, ¿cómo se puede ubicar físicamente? Sólo sus facultades parecerían tener un asiento específico, la cabeza para las funciones de pensar, meditar, juzgar y el corazón para los afectos y sentimientos de todo tipo. Por lo que se refiere al alma de la misma como los de su naturaleza trasciende tanto el espacio que el tiempo, sus funciones y su vivienda de escape para cada cálculo de espacio. (de *Obras póstumas*)

No creen que las alegrías del alma es una quimera, y que lo que buena adquirimos en esta vida se pierde por completo. El alma de ninguna manera cambia su naturaleza al dejar este cuerpo mortal. Si la izquierda a mal, que recibe el castigo para ella por el hundimiento que más. Pero si ha amado la bondad y, a veces, ha experimentado el gozo secreto de la virtud, participará de ellas en un éxtasis creciente. Aquí abajo ha conocido los éxtasis que provoca la contemplación de las cosas que la trascienden. Parece que nada en la tierra puede merecerlo, como la felicidad, que incluso parece que terrenales placeres tienen ninguna existencia. Se puede no confiar en el mismo éxtasis en la región más alta, incluso para los más, se puede contar con las alegrías más

allá de medida y sin interrupciones delicias cuando esta parte groseramente material de hace no se contamine más la pureza. Si es así, no descuidemos la vida; mucho más gran voluntad para nuestro cuidado del alma ahora, mejor estar en nuestro estado de existencia en el futuro. (*de Obras póstumas*)

“Di en ti lo mismo:” “Yo soy el hijo del Señor”. Dilo, mientras estas palabras provengan de tu ser más profundo, verás desaparecer las tinieblas a tu alrededor.

“Los poderes divina Acción de vida en nosotros, tienden nada menos que para abrir el nuestro centro interior de nuestra alma a todos los” hermanos “pasado, presente y futuro, a sacudir, todos juntos, el pacto con la Divinidad, y finalmente eclosionarnos todo el tesoro de la espiritual y naturales dispersos en toda la región, y nos dan la espalda para así decir, la acción de las cosas, en este mundo no son muchos los hombres sin inteligencia, precisamente porque no es algo que son pocos, que el trabajo que se convierta en realidad capaces de *Acción*. con el estallido de la universal Espíritu en nosotros, y con el impulso de nuestro Espíritu, que puede llegar al punto de ser capaz de *Acción*. con este impulso nos abandonamos cada principio de las conchas, las cuales permitimos que nos manifestemos su propiedad, impulso que trabaja en nosotros el que el 'aliento' trabaja en los animales, o el que el aire opera en la naturaleza”

